

A 30 AÑOS  
MEMORIA, VERDAD  
Y JUSTICIA



Foto: Tiempo Latinoamericano

## A 30 años del Golpe HAY 30000 RAZONES PARA SEGUIR LUCHANDO

El 24 de marzo en Córdoba, como en otras ciudades y pueblos de Argentina, más de 45 mil personas marcharon por las calles de Córdoba en el 30 aniversario del golpe de estado de 1976. Destacamos la entusiasta participación de los jóvenes, movimientos barriales, culturales y políticos, organizaciones sociales, instituciones y vecinos de Córdoba junto a los organismos de derechos humanos.

Al finalizar la marcha se realizó un acto en la plaza Vélez Sarsfield, donde se leyó el documento de la **Mesa de Trabajo por los Derechos Humanos** y luego actuaron artistas populares.

La evaluación fue positiva, más allá de detalles propios de una masiva participación, confirmando que en la conciencia del pueblo de Córdoba las consignas y banderas de la marcha están presentes; sin quedarse en el recuerdo sino caminando al futuro por más memoria, verdad y justicia.

El documento leído puntualiza los avances realizado en el trabajo por los derechos humanos: "ya llevamos 80 hermanos (niños desaparecidos) que han sido restituidos a sus verdaderas familias, porque han caído las leyes de impunidad y van a caer los indultos, porque ya tenemos 20 presos con prisión preventiva por los crímenes de lesa humanidad cometidos en Córdoba, y cada vez van a ser más. Porque gracias a las exhumaciones seguimos recuperando los restos de compañeros que fueron ilegalmente sepultados como

*NN. Porque los ocultos Centros Clandestinos de Detención y Tortura están siendo recuperados como lugares de memoria".*

También denuncia sobre la impunidad del aparato represivo que "nunca fue desmantelado, con una policía provincial racista y corrupta, heredera de la tristemente célebre D2".

Termina afirmando el documento que "impunidad es que en Córdoba a la Abuela de Plaza de Mayo **Sonia Torres** la golpeen, la amenacen y al día de hoy no sepamos quienes son los verdaderos responsables, y que continúen en todo el país amenazas a militantes de derechos humanos. Impunidad son los empresarios que piensan que pueden hacer lo que quieran con sus empleados y obreros. Impunidad es la ley de educación superior, la flexibilización laboral aprobada con el pago de coimas, las privatizaciones como las que quieren imponer en el Banco de Córdoba, los desalojos compulsivos de familias campesinas en el norte cordobés y de las villas de emergencia de nuestra ciudad. Impunidad es que la justicia de Córdoba tenga frenadas las causas de gatillo fácil y violencia policial, en especial la de los asesinatos de **David Moreno** y **Sergio Ferreira**, cometidos en las jornadas del 19 y 20 de diciembre de 2001".

A lo largo del año continuarán en Córdoba más actividades promovidas por la Mesa de Trabajo y relacionadas con el 30 aniversario. (H. M.)